

## Brasil expresa en la calle el malestar social con Temer

### Los colectivos de izquierdas piden la salida del presidente y la convocatoria de nuevas elecciones

CARLA JIMÉNEZ, **São Paulo**  
Los “grupos pequeños, de 40 a 100 personas” que salieron la semana pasada a las calles de São Paulo, como dijo el presidente

brasileño, Michel Temer, se convirtieron el domingo en decenas de miles de personas. Convocados por colectivos sociales de izquierdas, los manifestantes —familias con niños, mayores y personas de distintos contextos sociales, no solo jóvenes como en anteriores ocasiones— llegaron a abarrotar la principal arteria paulista para reclamar la marcha de Temer, quien el miércoles pasado asumió el poder después de la polémica destitución de Dilma Rousseff como culminación del proceso de *impeachment*, y nuevas elecciones.

Mientras se producían las multitudinarias protestas, el mandatario brasileño se hallaba en Hangzhou (China) participando en la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno del G20, que se ha celebrado los dos últimos días. Temer trató de transmitir allí a sus homólogos la idea de que, tras meses de parálisis política y económica, Brasil está preparado para recibir la inversión extranjera que precisa. **PÁGINA 7**

### Investigados los mayores fondos de pensiones brasileños

P6

## El PP se planta por primera vez ante Rajoy

### División por elegir a un exministro para el Banco Mundial

J. CASQUEIRO / N. JUNQUERA  
**Hangzhou / Madrid**  
El exministro José Manuel Soria, que dimitió el pasado abril tras quedar salpicado por los papeles de Panamá y haber mentado sobre su participación en una empresa familiar en otro paraíso fiscal, vuelve a ser un problema para Mariano Rajoy. Su designación como representante español en el Banco Mundial, decisión tomada por el Ministerio de Economía, ha levantado ampollas en el PP. Dirigentes regionales han censurado una decisión que el presidente español defiende sin fisuras. **PÁGINA 15**



**FRÍO ENCUENTRO ENTRE PUTIN Y OBAMA.** La esperada cita en la cumbre del G20 entre los presidentes de Estados Unidos, Barack Obama, y Rusia, Vladímir Putin, para buscar un alto el fuego en Siria acabó ayer sin acuerdo. Los dos mandatarios —en la imagen— se saludaron con extrema frialdad en Hangzhou (China), donde acabó la reunión de las principales economías del planeta. / REUTERS **PÁGINAS 4 Y 5**

## Telefónica reta a los gigantes de Internet en el uso de datos

### Anuncia una plataforma para cobrar por la información personal

RAMÓN MUÑOZ, **Santander**  
Telefónica está construyendo una plataforma tecnológica para que sus abonados no solo conozcan toda la información que manejan las redes sociales y las compañías de Internet como Facebook, Twitter o Google, sino que tengan la posibilidad de bloquear esa información o de cobrar por el uso de esos datos, según anun-

ció ayer el presidente de la operadora, José María Álvarez-Pallete. La compañía quiere que la herramienta resulte fácil de usar y, so-

### Netflix agita el mercado del cine en España

P21

bre todo, que ofrezca información en tiempo real. “Vamos a decirle al cliente qué datos tienen [las compañías] y cuál es su valor, para que luego decida lo que hace con ellos”, dijo. El presidente de Telefónica apuesta por una “constitución digital” en la que se consagren los derechos de los usuarios sobre la privacidad y la seguridad de sus datos. **PÁGINA 33**

## Último beso de México a Juan Gabriel



Seguidores de Juan Gabriel a las puertas del Palacio de Bellas Artes. / EFE

S. CORONA / L. P. BEAUREGARD  
**México**

Ciudad de México se volcó ayer en el último adiós a Juan Gabriel, uno de los mayores símbolos de la cultura del país norteamericano, tributado en el Palacio de Bellas Artes. Miles de ciudadanos guardaron horas de cola para rendir un sentido y último tributo al Divo de Juárez, fallecido el 28 de agosto en Los Ángeles de un infarto. Las puertas del palacio permanecerán abiertas hasta que el último de los visitantes pase ante la urna que guarda las cenizas del cantante. **PÁGINA 19**

## PLANETA FUTURO

Otra información, otra mirada al mundo: desde el terreno, desde el punto de vista de los más desfavorecidos.

